

# Une trentaine de manifestants ont bloqué le rond-point de l'Écluse à Blain

Ouest-France - Publié le 08/09/2023 à 20h42

Ce vendredi 8 septembre 2023, à une heure de grand trafic, l'association Blain vivre, qui défend le contournement de la ville depuis 1999, a organisé un rassemblement au niveau de la Nationale 171, au rond-point de l'Écluse. Des ralentissements importants ont été observés.



L'association Blain vivre a organisé un rassemblement ce vendredi, en fin d'après-midi, afin de sensibiliser sur la nécessité d'un contournement de Blain. | BLAIN VIVRE

« **C'est la plus belle manifestation que nous ayons organisée depuis le début d'année, malgré la faible mobilisation des habitants** », juge Lucie Poirier, présidente de l'association Blain vivre. Ce vendredi 8 septembre, les membres de l'association organisaient un rassemblement au niveau du rond-point de l'Écluse, à Blain, afin de sensibiliser sur la nécessité d'un contournement de la ville. La chaleur a sans doute freiné les ardeurs de certains adhérents.

« **Nous avons distribué plus de mille flyers de 16 h 30 à 18 h, ce qui nous montre que nous avons pu toucher un maximum de gens.** » Si certains automobilistes se sont montrés agacés de l'embouteillage à une heure de grand passage, la plupart soutenaient l'action. « **Des nouvelles têtes sont venues nous soutenir et distribuer les tracts. C'est encourageant pour nous, les personnes ne sont pas contre nos propos.** »

D'ailleurs, l'association sera présente ce samedi au forum des associations afin d'échanger avec les habitants sur leur action.